

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0414
Ciudad Universitaria, 25 de febrero de 2025

Celebra la Facultad de Contaduría, Administración e Informática su 82 Aniversario

La Facultad de Contaduría, Administración e Informática (FCAel) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), celebró esta mañana su 82 aniversario de creación con una ceremonia realizada en el auditorio de esta unidad académica.

Viridiana Aydée León Hernández, rectora de la universidad, encabezó el acto donde felicitó y agradeció a quienes han trabajado en la FCAel, por sus años de servicio y dedicación.

Acompañada de Felipe de Jesús Bonilla Sánchez, director de la FCAel, entregó reconocimientos a las y los docentes jubilados durante el año 2024, resaltando su labor para la formación de las futuras generaciones.

León Hernández destacó en su mensaje a la comunidad estudiantil, el compromiso de esta administración para continuar como una de las mejores diez universidades del país por su calidad, "aún en los retos y dificultades por las que han transitado las juventudes, podemos sumar mejores condiciones a su futuro y a sus sueños, para que la universidad les signifique no solo buenos años, sino un propósito y una trayectoria de vida".

Felipe de Jesús Bonilla destacó que la adaptación y la innovación han sido piezas fundamentales para que la facultad impulse el desarrollo de profesionistas comprometidos con la sociedad, sin olvidar el apoyo de las nuevas tecnologías y el uso de las nuevas herramientas que el mundo ofrece, y sobre todo, sin perder el compromiso humano con la UAEM.

A esta ceremonia asistieron el secretario de Extensión, Gerardo Gama Hernández; Juan Manuel Rivas González, coordinador General de Planeación y Desarrollo Sustentable; en representación de la comunidad estudiantil de esta facultad, Perla Guadarrama Pérez y de los docentes de la FCAel, Gustavo Medina Ángel.

Luego de la toma de fotografía oficial y el tradicional pastel, estudiantes, ex directores, académicos y trabajadores de esta facultad celebraron el aniversario.

Cabe destacar que esta facultad ofrece las licenciaturas en Contaduría pública, Administración e Informática, Economía, así como Administración y políticas públicas, además de las maestrías en Administración de organizaciones y en Optimización y cómputo aplicado.

Se considera que la FCAel se originó con la Escuela de Comercio y Administración en el año de 1943, la cual formaba parte del Instituto de Educación Superior del Estado, bajo la dirección de Velino Barrera inició sus actividades con 43 alumnos, condición que variaba cada año debido a que no se podía constituir una planta docente, ya que para entonces no existía ningún contador público titulado en Cuernavaca, así es que para 1956, llegaron a contarse sólo 19 alumnos.

Fue en el año de 1966 cuando Teodoro Lavín González, rector de la entonces Universidad de Morelos, estableció dentro de la Escuela de Comercio y Administración, la Licenciatura en Administración de Empresas y ese mismo año, egresa la primera generación de contadores públicos y es bajo la misma gestión dicha escuela se instala en el Campus Norte en el año de 1968.

Atentamente

Por una humanidad culta